

36,86 -1,06%	IGBC-CAP 1.560,81 ↑ +1,29 0,08%	PETRÓLEO WTI \$ 55,10 ↓ -\$1,61 -2,84%	CAFÉ COLOMBIAN MILDS \$ 1,28 ↓ \$ 0,00 -0,27%	ORO COMPI	VER MÁS
--------------	---------------------------------	--	---	-----------	---------

AGRONEGOCIOS

EL PERIÓDICO DE LOS EMPRENDEDORES RURALES

Encuentre nuevas oportunidades en agronegocios.co



"Colombia está en un punto de quiebre de autosuficiencia energética": María Fernanda Suárez

martes, 3 de septiembre de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ministerio de minas y energía +
- Exportación de gas +
- Gas Licuado de Petróleo +
- Petróleo +

La ministra de Minas y Energía hizo un llamado a que desde el sector se trabaje para garantizar el abastecimiento.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

En el marco de la presentación del informe de Gas Natural 2019, realizado por Promigas, la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, hizo un llamado a seguir trabajando para la autosuficiencia en gas y petróleo. Dijo que si bien el Gobierno ya está enfocando sus esfuerzos en esa dirección, se debe continuar materializando acciones para esos objetivos.

En concreto, Suárez destacó que en este Gobierno se quiere llegar a 1 millón de usuarios nuevos en gas natural. No obstante, aclaró que para ello se debe trabajar a la par en tres variantes: onshore, offshore y Yacimientos No Convencionales (YNV).

"Nuestro trabajo desde el Ministerio de Minas y Energía es trabajar para que haya gas eficiente y sostenible. Acá lo que es importante es que hay oportunidades para aumentar la demanda de gas. Esperamos llegar a 1 millón de nuevos usuarios conectados en gas", explicó Suárez.

La ministra aclaró que se debe trabajar en materia de confiabilidad. Esto debido a que si bien las reservas son de 9,8 años, en la hora de seguir avanzando en exploración y producción de gas.

Para lograr aumentar las reservas, agregó la funcionaria, ya se la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) ha firmado 11 bloques continentales y 5 costa afuera. Esto, según Suárez, permite dar mayores garantías para que el sector vea que se está trabajando en esta línea.

Frente a la Misión de Transformación Energética, la ministra dijo que el gas esta visto como un combustible de transición. De hecho, destacó que es fundamental para avanzar en ese horizonte en el que se pueda llegar a la electricidad.

Descargue la nueva app **LR**

UN MUNDO DE NEGOCIOS EN SU BOLSILLO

INFÓRMESE

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ministerio de minas y energía +
- Exportación de gas +
- Gas Licuado de Petróleo +
- Petróleo +

LA REPÚBLICA +

Regístrate para personalizar tus contenidos, administrar tus temas de interés, programar tus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico **REGISTRARSE**

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1 Consolas de videojuegos valen \$685.000 menos en promedio en San Andresito
- 2 Estos son los cinco lugares en el mundo que cierran por exceso de turismo
- 3 Las ventas de coches se desploman un 31% por la nueva norma de emisiones
- 4 "La meta para este año es llegar a 800.000 créditos": Héctor Aponte, cofundador de Zinobe
- 5 Volkswagen y Renault jalonan alza de las ventas de carros durante agosto

EL ADN EMPRESARIAL DE LOS PROTAGONISTAS DEL MERCADO

LEER LIBRO

LA BOLSA EN COLOMBIA

MÁS DE ECONOMÍA

<p>COMERCIO</p> <p>MinComercio busca mejorar el plan de inversiones de Reino Unido a nivel local</p> <p>Desde la última visita oficial del Gobierno al Reino Unido, se acordaron compromisos por el brexit</p>	<p>TRANSPORTE</p> <p>Valle del Cauca es el departamento con mayor siniestralidad vial en el puente festivo</p> <p>La Ansv realizó un mapa de criticidad de los puentes festivos de Asunción de la Virgen en los últimos seis años</p>	<p>ENERGÍA</p> <p>Canacol Energy logró un nuevo volumen récord en ventas de gas natural</p> <p>La firma se enfocará en la construcción de un nuevo gasoducto en Medellín</p>
---	--	---

MÁS DE LA REPÚBLICA

<p>DHL. Global Forwarding presentó el Club VIP con sus ejecutivos de mercadeo</p>	<p>TECNOLOGÍA</p> <p>Estados Unidos y Polonia firman acuerdo de seguridad 5G; Huawei en la mira</p>	<p>El precio del dólar que se cobrará hoy es el segundo más alto de la historia</p>
<p>JUDICIAL</p> <p>Capturados siete disidentes de las Farc en el Norte de Santander</p>	<p>HACIENDA</p> <p>El mobiliario urbano de Bogotá será administrado por Efectimedios S.A. por los próximos cuatro meses</p>	

SU CONTENIDO

le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS